

Rathaus lobt Arbeitsgruppe

Gauting ■ Der Einstieg der Arbeitsgruppe „Remise und Schlosscafé“ fand in einer „ausgesprochen konstruktiven und angenehmen Arbeitsatmosphäre statt und war sehr zielführend“, heißt es in einer offiziellen Erklärung aus dem Gautinger Rathaus. Bei dem ersten Treffen der Arbeitsgruppe am Donnerstag sei bestätigt worden, dass der Nordteil der Remise ein idealer Platz für ein Café wäre. Die Gemeindeverwaltung will nun die angesprochenen Fragen und Anregungen mit den zuständigen Behörden klären. *bla*

Ürün Fall SPV. 16./17. 1. 2010 S. 5